

# *La Syrie dénonce devant l'ONU les agressions de la Turquie*

---



Damas, 2 février (RHC)- La Syrie a dénoncé, dans des lettres envoyées à l'ONU, les agressions flagrantes de la Turquie dans le nord du pays ce qui viole la souveraineté et la sécurité territoriale syriennes.

Les lettres soulignent que le régime turc tente de justifier les attaques militaires invoquant le principe d'autodéfense établi dans l'article 15 de la Charte de l'ONU. Il s'agit du même prétexte avancé par la dite Coalition Internationale qui a à sa tête les États-Unis.

Les lettres du ministère syrien des Affaires étrangères ont été adressées au secrétariat général de l'ONU et au Conseil de Sécurité de cet organe mondial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154196-la-syrie-denonce-devant-lonu-les-agressions-de-la-turquie>



**Radio Habana Cuba**